

Resaltan en Angola alcance de gesta del Moncada para otros pueblos



Bie, Angola, 29 jul (RHC) El ministro angoleño de Defensa, Joao Lourenzo, resaltó la trascendencia que mantiene hoy el asalto al cuartel Moncada en Cuba, el 26 de julio de 1953, acción que sirvió de ejemplo para la lucha de liberación de otros pueblos.

Según la agencia estatal de noticias Angop, Lourenzo envió esta semana un mensaje de felicitación al Ministerio de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR) de la isla, en ocasión de cumplirse el aniversario 63 de ese hecho.

En la nota destaca la bravura de los revolucionarios y mártires en ese ataque "que sirvió de paradigma para la lucha de liberación de otros pueblos, en particular para los angoleños", hasta la conquista de su independencia.

Lourenzo indica que en esta ocasión se recuerda con profundo orgullo y regocijo el esfuerzo y la firmeza del pueblo cubano, en la búsqueda de su emancipación.

Pondera que será siempre válida la contribución de Cuba en la lucha por la conquista de la independencia nacional, en la preservación de la soberanía y reconstrucción de Angola.

A los generales, oficiales superiores, capitanes, subalternos, sargentos y cuadros de las FAR, en particular, y al pueblo cubano en general, Lourenzo desea votos de salud y muchos éxitos, cita Angop.

La gesta del 26 de julio y el 90 cumpleaños (13 de agosto) del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, se recuerdan en actividades programadas en diversas regiones angoleñas.

El director provincial de Educación, Cultura y Tecnología de la sureña provincia de Cunene, Lúcio Ndinoyte, enalteció el martes la contribución de la isla en la lucha por la independencia nacional, soberanía y desarrollo social que Angola viene alcanzando.

Mencionó en tal sentido la cooperación cubana en defensa, formación de cuadros, educación, salud y agricultura.

"En una fecha (26 de julio) como esta no podemos dejar de reconocer el apoyo de este país hermano que, incluso con muchos sacrificios, brindó su ayuda para que hoy fuésemos libres y con cuadros formados en varios dominios", subrayó Ndinoyte.

Al respecto el jefe de la cooperación cubana en Cunene, Ignacio Felipe López, precisó que la ayuda prestada por sus compatriotas ilustra un sentimiento patriótico y de hermandad entre las dos naciones.

Durante el acto por la efemérides celebrado en Luanda, la vicegobernadora provincial Jovelina Imperial afirmó que el asalto al Moncada "es celebrar la victoria de los pueblos que siguen el mismo camino contra todas formas de opresión, subyugación y explotación".

En Bie, provincia ubicada a 600 kilómetros al sureste de Luanda, se ultiman los preparativos para celebrar mañana el acto central por el aniversario 63 del asalto al Moncada, instituido como Día de la Rebeldía Nacional en Cuba.

Liderados por Fidel Castro, jóvenes decididos a acabar con la dictadura de Fulgencio Batista (1952-1958) asaltaron en la madrugada del 26 de julio de 1953 el cuartel Moncada, en Santiago de Cuba, y el Carlos Manuel de Céspedes, en Bayamo, con el fin de convocar a la insurrección popular.

Pese a que no pudieron conseguir su objetivo, la gesta inspiró a que el 2 de diciembre de 1956 se retomara la lucha armada hasta alcanzar la definitiva independencia el 1 de enero de 1959, con el triunfo de la Revolución.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/101343-resaltan-en-angola-alcance-de-gesta-del-moncada-para-otros-pueblos>



Radio Habana Cuba